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ANTRAG 
an die Vollversammlung 

des BA 1 Altstadt-Lehel 

am 10. November 2020 

 

 

Radltiefgarage im Marienhof mitplanen 

 

 

Der Bezirksausschuss möge beschließen: 

 

Die Landeshauptstadt prüft Möglichkeiten eine unterirdische, öffentliche Fahrradgarage auf 

dem Marienhof bei den aktuellen Baumaßnahmen mitzuberücksichtigen. 

 

 

Begründung: 

 

Öffentlicher Raum ist in der Innenstadt zunehmend rar. Wo Mobilitätsangebote unter die Erde 

verlagert werden können, sollte dies geprüft werden, um oberirdisch Platz für andere Nutzun-

gen zu schaffen. Innenstadtnahe, unterirdische Fahrradstellplätze können eine sinnvolle Er-

gänzung am Marienhof sein. Ähnliche Fahrradtiefgaragen gibt es z.B. bereits am Pasinger 

Bahnhof und in anderen europäischen Städten, so etwa in Brügge oder Utrecht. Eine Integra-

tion in die aktuellen Baumaßnahmen zur zweiten Stammstrecke bietet eine einmalige Chance 

im Herzen unserer Stadt und sollte in Betracht gezogen werden. 

 

 

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel 

 

Stefan Blum 

Elke Fett 

Dr. Karin Schnebel 

Bernhard Wittek 


